

Informations aux membres 2020

Chers Membres de la Section Romandie de l'ALSF,

Comme chaque fin d'année, nous vous transmettons quelques informations sur notre Section et sur la ligne sommitale de la Furka.

1. **Informations préliminaires** : comme vous le savez, l'irruption de la pandémie de Covid-19 a aussi eu des conséquences notables sur nos activités, comme l'annulation de notre assemblée générale en Gruyères et son remplacement par une communication virtuelle, le report de notre voyage en Belgique à des temps meilleurs (2021 ?), la tenue des séances de votre Comité « à distance » ou encore la remise en service retardée au 3 juillet de notre chemin de fer par le DFB.
2. **Assemblée générale** : sa version digitale, afin de respecter les règles Covid, a rencontré un franc succès auprès de vous, nos fidèles membres ; soyez-en remerciés, ce d'autant plus que nous avons pu ainsi respecter nos obligations légales en la matière et vous faire prendre les décisions requises.
3. **Semaine de travail** : elle a pu avoir lieu comme prévu avec, toutefois, peu de Romands, refroidis sûrement par les risques liés à la pandémie actuelle. Que les membres présents en soient sincèrement remerciés ! Faute de décision du DFB concernant la semaine de travail 2021 (semaine 28 ou 29), le bulletin d'inscription ad hoc vous parviendra ultérieurement.
4. **Promotions** : aucun stand ni action n'ont pu être organisés cette année pour les raisons déjà invoquées.
5. **Sortie annuelle de la Section** : 25 personnes (un franc succès !) ont participé à la Fête de la vapeur à Gletsch le dimanche 23 août. Cette journée nous a permis de nous retrouver, déjà dans le train pour le Haut-Valais, puis à l'apéritif de section à l'Hôtel Glacier du Rhône à Gletsch et autour des activités organisées sur place par le DFB : un moment intense, sous un soleil radieux, convivial mais bref (il fallait repartir à 14:20 déjà pour Oberwald !).
6. **Assemblée Générale 2021** : elle aura lieu le **samedi 5 juin 2021** sur le modèle de ce qui était prévu et annulé en mars 2020 : embarquement dans le GFM historique à Palézieux, trajet jusqu'à la gare de Gruyères, assemblée générale et repas à la fromagerie de démonstration de Gruyères, puis retour via Montbovon (visite du dépôt de GFM historique) et le MOB à Montreux.
7. **Sortie de section en Belgique** : là aussi, nous avons dû reporter ce voyage prévu en automne 2020. Il est désormais planifié du **24 au 27 septembre 2021**, pour autant bien sûr que la situation sanitaire le permette. Une décision à ce sujet sera prise durant le 1^{er} trimestre 2021. Au cas où ce voyage n'aurait pas lieu, notre **sortie de section est prévue le 22 août 2021**.
8. **Cadeaux de Noël** : c'est le moment d'y penser ! La liste des articles en vente à notre boutique de section est jointe à la présente.

Nous souhaitons enfin, vous toutes et tous, vous remercier pour votre participation fidèle à notre Association et pour votre apport positif lors de nos différents contacts épistolaires et directs. L'année qui se termine a connu en effet de nombreux aléas auxquels notre vie de société n'a pas échappé, comme d'ailleurs dans nos diverses activités professionnelles et privées.

Gageons que l'année 2021 puisse se révéler plus propice aux projets envisagés !...

Enfin, nous formulons nos vœux les meilleurs à vous et vos familles pour l'an nouveau ! Prenez bien soin de vous et des vôtres !

Pour le Comité ALSF, Section Romandie :
Jean-Jacques Ottramare

